

# Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Apr 3, 2024 - 08:57



*Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan Door To Door System*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, Aipda Nanang Yussrah Fitriyono, dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat. Pada Selasa (02/04/2024) pukul 16.00 WIB, Kp. Palasari 03/05 menjadi saksi kehadiran hangat Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Door To Door System (DDS).

Dalam DDS tersebut, warga Desa Pasir Datar Indah merespons dengan baik kedatangan Bhabinkamtibmas, yang tak hanya hadir untuk bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan-himbau yang sangat bermanfaat bagi masyarakat

sekitar.

Salah satu poin yang disampaikan adalah Program Kapolres Sukabumi untuk mengurangi kebisingan kendaraan bermotor dengan menghindari penggunaan knalpot brong. Himbauan ini diharapkan menjadi langkah nyata dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenteram bagi semua.

Tak hanya itu, masyarakat juga diingatkan untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ini menjadi panggilan bagi semua warga untuk saling mengawasi dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

"Kami mengajak semua lapisan masyarakat, termasuk para remaja, anak, dan wanita, untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketentraman lingkungan," ungkap Aipda Nanang.

Selain itu, demi mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk turut serta aktif dalam melaporkan segala kejadian atau kecurigaan yang terjadi di sekitar mereka kepada pihak berwajib.

Menyikapi kondisi cuaca dan udara yang kurang bersahabat belakangan ini, masyarakat juga diingatkan untuk menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah guna menghindari penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Kegiatan Door To Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dengan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.